

## + Emprendedora

# Grupo Inditex, la 'joya de la corona' que se instalará en Cabanillas

La gran multinacional española está construyendo una plataforma logística por valor de 150 millones de euros y que dará trabajo al menos a 500 personas



Más de 500 personas encontrarán trabajo gracias a la nueva plataforma logística del Grupo Inditex./ FOTO: EDUARDO BONILLA

TEXTO: B.T.

Una de las mejores noticias económicas para la provincia de Guadalajara fue la futura instalación del centro logístico de una de las empresas nacionales más importantes de toda la historia, el Grupo Inditex. Los trabajos de construcción de este gran complejo ya se pueden ver en la parcela del polígono de Cabanillas del Campo, siendo una de las mejores muestras de lo atractiva que resulta Guadalajara para las mercantiles más grandes.

Y es que, el Corredor del Henares se encuentra en un lugar privilegiado, en el centro de la Península Ibérica y con unas comunicaciones inmejorables -A-2, R-2, eje central ferroviario y cercanía con el aeropuerto Madrid-Barajas-.

El alcalde de la localidad, Jaime Celada, afirma que conseguir que una empresa de este tipo

se instale en un lugar como Cabanillas "lleva consigo muchas negociaciones y muchas posibilidades que le puedas ofrecer para que resulte atractivo". Para ello, las conversaciones tuvieron que comenzar mucho antes de que la noticia se hiciera oficial, en junio de 2012. "Se encontró un suelo que se adaptaba a sus necesidades.

Las cifras de este proyecto son realmente increíbles. La parcela en la que estará ubicado el complejo tiene una superficie aproximada de 300.000 metros cuadrados, mientras que la inversión económica que se está realizando por parte de Inditex ronda los 150 millones de euros. Pero lo más importante de todo, en los tiempos que corren, es el número de empleos que generará cuando la plataforma logística esté a pleno rendimiento: unas 500 personas abandonarían las listas del paro gracias a esta iniciativa. "Incluso se está hablando

en la actualidad que se podría incrementar ese número", comenta el primer edil cabanillero.

"El que se instale en el municipio una plataforma de estas características posibilita que

muchos jóvenes y muchas familias del municipio accedan a un puesto de trabajo", explica Celada. Sin embargo, incide en que estos beneficios laborales no se quedarán únicamente en Caba-

nillas, sino que llegarán también a otros puntos de la provincia de Guadalajara. "Ojalá vengan muchas otras empresas que hagan posible que desaparezca el paro no sólo en nuestro pueblo, sino en todos los demás", añade.

La situación del Corredor del Henares es muy atractiva para las grandes empresas

A este respecto, Jaime Celada cuenta que desde el Ayuntamiento de Cabanillas del Campo se continúa manteniendo reuniones con muchas empresas "que vienen a informarse y conocer las bondades del suelo industrial. Estoy seguro que en no mucho tiempo podremos dar noticias de empresas que deciden implantar sus actividades logísticas o de producción aquí o en otros municipios".

Con todo ello, el Grupo Inditex tiene previsto que en el mes de mayo de 2014 arrancará la primera fase y empezará a funcionar la plataforma logística. "En seis meses la generación de los primeros puestos de trabajo serán una realidad", finaliza Celada. ♦



Las obras de esta gran nave avanzan a buen ritmo./ FOTO: EDUARDO BONILLA